

Boulevard



Sport an der Muba Wer kratzt an der Decke?

Stabhochsprung einmal hautnah. Wenn die Zuschauer nicht zu den Leichtathletik-Meetings kommen, dann gehen die Leichtathleten eben zu den Leuten.

Auch heute Sonntag ab 13 Uhr an der Muba in Basel. In Halle 3 versuchen die besten Schweizer Stabhochspringer, mit den Füßen an der Decke zu kratzen. Zwar wird kein neuer Sergei Bubka zu sehen sein, aber Olivier Frey (25), Dany El-Idrissi (29) oder Patrick Schütz (21) bei ihrer Akrobatik am Kunststoffstab

zuzuschauen, ist allemal spektakulär.

Im schicken Smoking, wie auf dem Bild, wird Dany El-Idrissi, der ältere Bruder des 400-m-Hürden-WM-Teilnehmers Cédric (27), zwar nicht springen, dafür zeigen die Athleten ihre Muskeln.

Auch andere Sportler nützen bis zum kommenden Sonntag die Muba-Bühne: Tennis mit Yannick Noah, Autogrammstunden mit Töffstar Thomas Lüthi, Skifahrerin Sonja Nef, den FCB-Kickern Gimenez, Delgado, Duruz oder Atouba sowie Inline- und Skateboard-Demonstrationen sollen junge und alte Messe-Besucher anlocken.